
Subject: Haarline
Posted by Olga123 on Thu, 18 Jul 2013 04:23:06 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hey zusammen,

wie empfindet Ihr die Haarline und Wieviel grufts würdet Ihr einsetzen ?
Eine Arzt sagt 2700 einer 2000 da pro 1 qcm angelich nur 45 eingesetzt werden können um eine
gesunder anwuchsgarantie zu sichern.

Bitte um Rat?
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